



Zug, 5. März 2011, 17:18 Uhr

049 / MEDIENMITTEILUNG

Neuheim: Hoher Sachschaden nach Saubannerzug, Zeugenauftrag

Bei einem Vandalenstreifzug durch Neuheim verursachten mehrere unbekannte Personen durch mutwillige Beschädigungen einen grösseren Sachschaden.

Am 5. März 2011 zwischen Mitternacht und 06:00 Uhr beschädigte eine Gruppe unbekannter Personen in Neuheim eine Glastüre und schlugen zwei Heckscheiben von parkierten Fahrzeugen ein. In der gleichen Tatzeit wurde versucht ein Selecta Automat aufzubrechen. Der gesamte Sachschaden beläuft sich auf mehrere tausend Franken.

Zeugenauftrag:

Wer den Vandalenstreifzug beobachten konnte oder weitere Angaben zur Täterschaft machen kann, wird gebeten, sich bei der Zuger Polizei zu melden (T 041 728 41 41).

Weitere Auskünfte:

Die Medienstelle der Zuger Polizei steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Am Wochenende und in der Nacht können Sie sich durch die Einsatzleitzentrale mit dem zuständigen Pikett-Dienst verbinden lassen (T 041 728 41 41).